

 Fecha:
 06-03-2025
 Pág. :
 12
 Tiraje:
 6.500

 Medio:
 El Día
 Cm2:
 520,9
 Lectoría:
 19.500

 Supl. :
 El Día
 VPE:
 \$795.431
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Revisan cartera de proyectos y avanzan en soluciones habitacionales para Combarbalá

ENCUENTRO ENTRE EL GOBIERNO REGIONAL Y LA MUNICIPALIDAD

Revisan cartera de proyectos y avanzan en soluciones habitacionales para Combarbalá

En la primera reunión técnica entre el gobernador Cristóbal Juliá y la alcaldesa Marta Carvajal, se abordaron iniciativas clave en urbanización, agua potable y vivienda, destacando el trabajo con el comité Altos del Sol.

EQUIPO EL DÍA

Región de Coquimbo

En una jornada marcada por la colaboración y el compromiso con el desarrollo de Combarbalá, el gobernador regional Cristóbal Juliá y la alcaldesa Marta Carvajal, sostuvieron su primera reunión de trabajo junto a concejales, representantes de la sociedad civil y equipos técnicos del Gobierno Regional. En el encuentro se analizaron proyectos prioritarios



CEDIDA

Diversos temas fueron tratados en la reunión entre el gobernador regional y la alcaldesa de Comharbalá.

para la comuna, con énfasis en urbanización, agua potable y soluciones habitacionales, destacando la presencia del comité de vivienda "Altos del Sol"

El gobernador Cristóbal Juliá resaltó la importancia de esta instancia: "Nos vino a visitar el Gobierno Regional la alcaldesa de Combarbalá, junto a sus concejales y miembros de la sociedad civil. Ha sido una reunión fructífera, donde también participaron jefes de División del Gobierno Regional para comenzar a revisar la cartera de proyectos de la municipalidad. Combarbalá es una de las comunas que nos interesa mucho sacar adelante, ya que históricamente se ha sentido postergada. Queremos llegar con apoyo concreto, especialmente en temas de urbanización y agua potable, donde vamos a inyectar recursos para su desarrollo".

Por su parte, la alcaldesa Marta Carvajal valoró la recepción y el compromiso del Gobierno Regional con su comuna: "Agradezco la oportunidad que nos dio el gobernador Cristóbal Juliá de recibirnos junto a vecinos y profesionales, ofreciéndonos su apoyo como una comuna rezagada que necesita oportunidades y recursos para brillar. Quedamos trabajando con los equipos técnicos en áreas como empleabilidad, infraestructura, alcantarillado, luz eléctrica y vivienda, donde tenemos muchos kilómetros de pavimentación pendientes. Me voy muy agradecida porque existe un compromiso real del gobernador y su equipo para trabajar juntos por Combarbalá"

En la reunión, la alcaldesa también presentó uno de los proyectos emblemáticos que busca impulsar en su gestión: el "Paseo Borde Río", una iniciativa que transformaría los ríos de la comuna en espacios turísticos y recreativos. "Así como La Serena y Coquimbo tienen su Avenida del Mar, nosotros queremos potenciar nuestros ríos como un atractivo turístico y un espacio de encuentro para la comunidad. El Paseo Borde Río incluirá áreas para todas las edades y permitirá que Combarbalá destaque con su identidad única", destacó la edil.

Con este primer encuentro, se abre una agenda de trabajo conjunto entre la municipalidad y el Gobierno Regional, con el objetivo de acelerar la ejecución de proyectos que mejoren la calidad de vida de los habitantes de Combarbalá.